
 

 

 

 
 
 
 

 

 
Herr Ortsvorsteher Manfred Mahle    

Ortsverwaltung Finthen 
 

 

 

 

 

Mainz, den 10.07.2022 

 

 

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 19.07.2022 
 
 

Brücke Waldthausenstraße Sachstand Planung Sanierung 

Die Brücke der K10 über die A60 und die A643 an der Waldthausenstraße ist 

dringend sanierungsbedürftig und ist deshalb nur noch eingeschränkt befahrbar. 

Um diese zusätzliche Belastung des Finthen Verkehrs nicht länger als nötig 

hinnehmen zu müssen, ist die Planung der Sanierung bzw. ein Neubau von 

enormer Bedeutung.  

Deshalb stellen sich uns folgende Fragen: 

 

1. Ist ein sofortiger Neubau der Brücke geplant oder beschränken sich die 

Planungen vorerst auf eine Sanierung, die für eine gewisse Zeit wieder 

den vor der Sperrung fließenden Verkehr zulassen würde? 

2. Welche Arbeitsmaßnahmen sind im Einzelnen geplant? 

3. Wann wird mit dem Beginn der Arbeitsmaßnahmen gerechnet? 

4. Welche Dauer ist aktuell für die Arbeitsmaßnahmen vorgesehen? 

5. Auf welche Höhe belaufen sich die erwarteten Kosten der 

Arbeitsmaßnahmen? 

 

 

gez. Uta Schmitt  

CDU -Fraktionssprecherin 
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